

道徳便り



金沢錦丘中学校

令和6年9月11日(水)

親子の手紙「第2弾 2年生編」

～普段は言えない思いがあふれた素敵な手紙がいっぱいです～

今回は2年生編です。1年生より成長した内容が多かったように思います。ここに載せた以外にも、傑作がたくさんありました。すべてお見せできないのが残念です。

お母さん、いつも仕事がんばってくれてありがとう。テニスを始めてから七年も経つけど、ずっと支えてくれたね。自分一人じゃまだ何もできないけど早く自立できるようにがんばるから、今はまだ手伝ってね。ありがとう。
生徒

テニスを始めてあっとい間の七年だったね。暑い日も寒い日も辛い時も、一つの事を目標に向かって頑張れているのは、とてもすごい事だと思っています。これからも厳しい事は言ってしまうと思うけどサポートさせてね。
親



いつも朝早く起きておいしいお弁当を作ってくれてありがとう。毎日午前中、お弁当が待っていると頑張って頑張れる。でもあんまり早起きしすぎて疲労で体調崩さないようにしてね。あと自分で頑張ってるようにする。
生徒

お弁当の蓋を開けて「うわあ、美味しそう!」と思ってもらえるように、お弁当の時間が楽しい時間になるように毎朝作っています。お弁当を作る時間は、楽しくて大切な時間です。勉強、部活、頑張ってください!
親

いつも「行って来ます」の後に「行ってらっしゃい」と返事をしてくれてありがとう。毎朝元気をもらっています。そして弁当もいつもありがとうございます。おかげで午後からも頑張れています。これからもよろしくお願いします。
生徒

そんな風に思ってくれているのだと嬉しかったです。思春期なのか、そっけない態度の多い日々ですが、毎日当たり前のように居てくれるだけで幸せを感じられます。これからも細やかでも基本的な挨拶を大切にしていきたいね。
親



伝えたい気持ちはいっぱいあるのに、それを手紙にするのはちょっと難しいしなんだかてれくさいね。いつもたくさんそっけなくしてしまってます。伝えたい言葉はただ一つ「ありがとう」。
生徒

伝えたい気持ちが多すぎて、手紙にするのは難しく気恥ずかしいね。いつも口うるさくしてごめん。伝えたい言葉はただ一つ「大好きだよ」。
親

私が悩んでいるときに、ママは気づいて話を聞いてくれるから安心できる。最近体調を崩すことが増えてきてその度に不安だしもっと頼ってね。そろそろ「お母さん」って呼んで背伸びしようかな。
生徒

ありがとう。中学生になってからは、一緒に過ごす時間が減ってしまったけど、あなたからのサインを見逃さないように、しっかり見守ってるからね。「お母さん」か。何だか気はすかないな。
親

「何時に寝たの?」と聞くのは、いつもとうとしながらお弁当を作っているお母さんが心配だから。無理しないでね。元気でいてね。そんなお母さんが大好きだから。
生徒

二年生になって、また沢山の事が出来るようになったね。今では余裕すら感じる早起き、忘れ物をしない事や天候のチェック、更にはお母さんの心配まで。最近毎朝の姿をとっても頼もしく感じています。
親

